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С думой о родном городе 
Далеко, «за тридевять земель», 

в индийском городе Бхилаи пос
ланцы советских металлургов не
сут необычную вахту—учат моло-1 
дых рабочих сложной и трудной 
профессии доменщиков, мартенов
цев, прокатчиков. Простые люди, 
испытавшие капиталистический 
гнет и кабалу, жадно перенимают 
опыт, приобретают знания, про
ходят серьезную школу, путь ста
новления индустриального рабоче
го. Большую работу — трудную 
и благородную выполняют там и 
посланцы металлургов Магнитки 
Тесную связь держат они с кол
лективом родного завода, гордятся 
трудовыми победами магнитогор-1 
цев,* сообщают о своих успехах. 1 

Чаще всего пишет мастер домен
ного цеха Константин Хабаров. 
Недавно он, через уезжавшего из 
Бхилаи подручного сталевара 
Андрея Тищенко, передал письмо 
землякам. 

«Всякий раз, — пишет он от 
имени металлургов-магнитогор-
цев, — когда мы получаем пись
ма из, родного Магнитогорска, нас 
охватывают чувства радости, гор
дости и волнения. Еще не прочи
тав письма, мысленно представ
ляем завод-гигант, растущий но
вый город и дружный коллектив 
магнитогорцев. 

Вот и сейчас, прочитав ваши 
новогодние поздравления и позд
равления по поводу пуска второй 
домны, мы хотим сказать вам: 
«Большое спасибо вам, товарищи 
магнитогорцы!» 

... Я не останавливаюсь под
робно на наших делах в Индии, о 
них вы знаете из газет. Могу до
бавить, что в недавней речи пре
зидента Индии Прасада на пуске 
домны в Дургапуре упоминалось, 
что «с момента пуска доменных 
печей в Руркела и Бхилаи госу

дарственный сектор промышлен
ности Индии получил 400 тысяч 
тонн чугуна». 

Легко можно определить нашу 
помощь Индии, если напомнить, 
что из этих 400 тысяч тонн чугу
на 330 тысяч выдала наша бхи-
лайская домна, хотя домна в Рур
кела пущена на 6 дней раньше. 

Прошло 20 дней с тех пор, как 
вступили в строй почти одновре
менно вторая домна в Бхилаи и 
вторая домна в Руркела. За эти 
20 дней на нашей домне в Бхи- | 
лай достигли проектной произ
водительности без единой осадки 
и стоянки. Печь идет ровно и да
ет ежесуточно 900 тонн литейного 
чугуна первой марки. Дуем 1600 
кубометров воздуха в минуту 
температура горячего дутья 800 
градусов, давление под колошни
ком 0,4 атмосферы». 

Далее наш земляк пишет о 
трудностях пускового периода 
домны в Дургапуре. Там и меха
низмы выходят из строя и техно
логия хуже отработана, чем на 
бхилайской домне, где помогают 
индийским доменщикам доменщи
ки Магнитки. 

С большой теплотой пишет он о 
простых рабочих Индии, которые 
старательно перенимают опыт, 
трудятся, не в пример некоторым 
молодым специалистам, проявля
ющим барское пренебрежение к 
труду и людям труда, воспитанное 
в мелкобуржуазной среде. 

Нелегко работать в новых усло
виях, трудности усугубляются 
и тем, что снабжение домны рудой 
неудовлетворительное, о чем тоже 
пишет К. Хабаров. 

В заключение он передает от 
металлургов-магнитогорцев, пре
бывающих в Бхилаи, привет зем
лякам, пожелания новых успехов 
во втором году семилетки. 

Выступать так же, как и на 
спартакиаде народов РСФСР 

Свой концерт 
Радостно отметили трудящиеся 

основного механического.цеха 42-ю 
годовщину Советской Армии. 
Они радовались успехам нашей 
Армии, ее боевыми подвигами, ее 
готовности отстоять честь и сво
боду Родины от вражьих покуше
ний. Докладчик т. Свищев xopo.no 
обрисовал боевой путь Советской 
Армии, ее большую заслугу в ос
вобождении трудящихся многих 
стран от гитлеровских захватчи
ков. 

Радовались слесари и станочники 
и потому, что в концерте на этом 
вечере очень хорошо выступили 
участники цеховой художествен
ной самодеятельности. Наш хор 
под руководством Александра Би-
наева исполнил 4 песни: «Родина 
любимая моя» Туликова, «Белым 
снегом» Радыгина, «Сгонек» Баба
ева и «Березы» Фрадкина. Костяк 
хора — ударники коммунистическо
го труда. Это токари бригады мас
тера т. Тархова и разметчики 
бригады мастера т. Дмитриева. 
Аккомпанировал молодой специа

лист комсомолец Анатолий Гайдо-
ренко. 

Тепло были встречены выступле
ния наших солистов. Токарь ком
сомолец Владимир Кузенков хоро
шо прочел рассказ. Комсомольцы 
слесарь Геннадий Завьялов и нор
мировщик Евгений Мудрак сла
женно спели украинскую песню 
«Гуцулка Ксеня». 

Выступления долбежника Нико
лая Северюкова, токаря комсо
мольца Бориса Кириллова, токаря 
Виктора Верхоглядова, разметчи
ка Вали Самодедовой, ученицы 
10-го класса, проходящей практику 
в цехе, Вали Ручкиной и других с 
песнями и художественным чтени
ем тоже встретили горячее одоб
рение присутствующих. 

Вечер прошел организованно. 
Присутствующие на нем получили 
удовольствие, а участники само
деятельности продемонстрировали 
свои достижения в общественном 
смотре самодеятельных коллекти
вов комбината. Д . П О Л О В Н Е В , 

председатель культ-
комиссии цехкома. 

Новые работы хоровой капеллы 
Крупнейший вокальный коллек

тив в нашей области — Магнито
горская хоровая капелла подго
тавливает ряд новых программ. 

Недавно из Москвы капеллой 
получены ноты новых произведе
ний советских композиторов, соз
данных к 90-летию со дня рожде
ния великою вождя трудящихся 
Владимира Ильича Ленина. Капел
ла работает над песнями компо
зиторов Живцова «Ленин», Брука 
«Партия коммунистов». 

В программу концертов, с кото
рыми хоровая капелла будет вы
ступать на заводах, стройках, 
учебных заведениях Магнитки, 
включены также произведе н и я 

композиторов Сорокина, Мураде
ли, Дунаевского, Шебалина, рас
сказывающие о борьбе советского 
народа за мир и дружбу во всем 
мире, о самоотверженном тру д е 
советских людей, успешно выпол
няющих планы семилетки. 

В ближайшее время коллектив 
хоровой капеллы выезжает в боль
шую гастрольную поездку по Юж
ному Уралу и Казахстану. Она 
даст ряд концертов в Челябинске, 
Миассе, Копейске, Кустанае, в сов
хозах целинных земель. В репер
туаре , гастрольной поездки — 35 
произведений. Это — песни наро
дов мира, произведения советских 
композиторов, классическая музы
ка Л . Б И Н Е М А Н . ' 

Недавно в спортивном зале мо
лодежных общежитий комбината 
состоялось заседание бюро завод
ской секции штангистов. Реша
лись следующие вопросы: утверж
дение сборной команды завода на 
сезон 1960 года и команды для 
участия в матчевой встрече со 
спортсменами Литовской ССР. 

Кроме этого, на бюро был заслу
шан отчет о проведенной работе в 
прошлом году, произведены пере
выборы бюро секции, а также на
мечены задачи штангистов на 
предстоящий спортивный сезон. 

Об успехах коллектива в 1959 
году рассказал председатель бюро 
заводской секции мастер спорта 
СССР Д. Сухов. Останавливаясь 
на задачах коллектива в новом 
году, Д. Сухов сказал: 

— В 1960 году состоится пер
вая Всесоюзная спартакиада 
профсоюзов, в программу которой 
включена также и тяжелая атле
тика. Задача наших штангистов 
заключается в том, чтобы честь 
металлургического гиганта Маг
нитки на этих ответственных со
ревнованиях была защищена так 
же как на спартакиаде народов 
Республики. А для этого коллек
тиву надо здорово поработать. И 
прежде всего необходимо выпол
нить принятые социалистические 
обязательства по п о д г о т о в к е 

штангистов-разрядников и масте
ров спорта СССР. 

На заседании был избран новый 
состав бюро из 9 человек. Предсе
дателем вновь избран Д. Сухов. 

Сборная команда завода утверж
дена в следующем составе: А. Ка
римов, И. Фунтов, В . Грибайло, 
В. Серков, Г. Шарапов, Н. Немов, 
Д. Сухов, А. Русинов, 0. Гревцов, 
П. Нищев, В . Ярцев, В . Трубчани-
нов и Б. Репин. Капитан коман
ды—мастер спорта СССР Николай 
Немов. Ответственные за полити
ко-массовые мероприятия — ком
мунист Нищев и комсомолец Ша
рапов. Тренерский состав—Н. Не
мов, С. Еоргияди, И. Фунтов. 

Избрана также редколлегия 
стенной газеты «Штангисты Маг
нитки» в составе 3 человек: Ни
щев, Шарапов, Каримов. Первый 
номер газеты намечено выпустить 
в конце февраля. 

На заседании выступили неко
торые товарищи. Они высказали 
ряд критических замечаний в ад-
рес бюро секции и внесли ценные 
предложения о дальнейшей рабо
те. 

Шарапов, например, поделился 
опытом проведения внутрицехо
вых соревнований, в которых в 
минувшем году приняло участие 
свыше 60 человек. 

—Плохо одно, — сказал он,— 

Реванш будет взят 
Недавно наша хоккейная коман

да «Металлург»—2 вернулась из 
г. Челябинска, где участвовала п 
розыгрыше первенства области по 
хоккею с шайбой среди коллекти
вов обществ глухонемых. Судя по 
результатам можно сказать, что 
команда выступила неплохо. Мы 
сумели одержать победу над зла-
тоустовцами с результатом 4 : 0 и 
над спортсменами Челябинского 
завода им. Орджоникидзе с более 
крупным счетом 8 : 1 . Проиграли 
мы только одну встречу команде 
Челябинского тракторного завода 
(7 : 5). Таким образом «Метал
лург»—2 завоевал второе место 
в области. Это хорошо. Шесть иг
роков нашего коллектива вышли 
в состав сборной команды обла
сти. Лучшие игроки нашей коман
ды Бовкун, Щербаков, Гревцов, 
Филатов, Зезюков и Быковский 
будут участвовать в состязаниях 
сильнейших коллективов респуб
лики, которые скоро начнутся в 
г. Свердловске. 

И несмотря на это, мы все-таки 
недовольны своим выступлением 
в Челябинске. Некоторые игроки 
нашей команды, в том числе и 
вратарь (фамилии я не буду на
зывать, так как на разборе прове
денных встреч мы уже выявили 
свои недостатки и наметили пути 
устранения) без былого огонька 
защищали честь своего коллекти
ва. Особенно это наблюдалось в 
игре с тракторозаводцами. По-мое
му, именно эту встречу мы могли 
провести лучше остальных. Так 
что у нас была полная возмож
ность стать чемпионами области, 
но мы попросту отказались от 
этой возможности. 

Сейчас, конечно, придется ми
риться с таким положением, но в 
будущем сезоне, я думаю, что мы 
все-таки сумеем взять реванш. 

Виктор КАРМАНОВ, 
токарь механического цеха, 

участник областных соревно
ваний. 

Досадные огрехи 
Нельзя сказать, что кузнецы 

работают плохо. Они стараются, 
куют чисто, припуски 4 оставляют 
нормальные. Казалось бы только 
благодарить должны станочники 
за такое отношение к труду. Но, к 
сожалению, в труде коллектива 
кузнечно-прессового цеха все еще 
встречаются досадные огрехи. 

Как это ни странно, но откло
нения от технологии в основном 
происходят по вине технологов 
кузнечно-прессового цеха. 

В январе было 23 случал брака 
поковок. Более половины из них 
— по вине технологов. Среди на
рушителей технологии наиболее 
часто фигурируют технологи 
тт. Караптан и Казанцев. 

Поступило в обработку десять 
цапф, на которые разрабатывал 
технологию т. Караптан. Все они 

оказались негодными, пошли в 
брак 5 тонн металла. По той же 
причине забракованы два транс
миссионных вала. Технологию раз
рабатывал т. Казанцев. , 

Можно назвать ряд и других 
подобных фактов. Однако ни тех
нологи, ни администрация цеха 
выводов для себя не сделали. В 
феврале положение не улучши
лось и за 20 дней имелось 15 
случаев брака. 

А в кузнечно-прессовом цехе 
смирились с этим, там о причинах 
брака не говорят на совещаниях, 
виновников не критикуют в цехо
вом «Крокодиле». При таком по
ложении вряд ли можно ожидать 
чего лучшего. 

П. РЫБАЧЕНКО, 
начальник участка ОТК. 

что за все время работы нашей 
цеховой секции у нас ни разу не 
побывал тренер т. Еоргияди и по
этому здесь никто не в курсе дела, 
в каких условиях приходится нам 
заниматься. Спортивный зал рас
положен в полуподвальном поме
щении и очень плохо оборудован. 
Все это сказывается на росте ря
дов спортсменов и их показателях. 

В своем выступлении тренер-
общественник Н. Немов отметил 
также плохое состояние спортив
ного зала и недостаток инвентаря 
и предложил чаще проводить тре
нировки сборной команды полным 
составом. После этого Н. Немов 
призвал своих товарищей принять 
на себя личные обязательства. . 

— Я обязуюсь в новом сезоне 
улучшить свои результаты. Помо
жет мне в этом настойчивая и ре
гулярная тренировка и упорная 
работа над собой. 

Николай Немов взял конкретное 
обязательство добиться в класси
ческом троеборьи результата 380 
килограммов вместо достигнутых 
372 килограммов. Немов уже сей
час настойчиво борется за выпол
нение этого обязательства. Высту
пая в январе на матчевой встрече 
с кузнечанами, Немов улучшил 
заводской, городской и областной 
рекорды в жиме двумя руками. 
Выступая в полусредней весовой 
категории, он выжал 128 кило
граммов. Теперь же Немов готовит 
себя к побитию мирового рекорда 
в этом же движении. 

Выступление Немова поддер
жал коммунист Нищев..Он также 
взял на себя конкретное обяза
тельство, выполнить в новом се
зоне нормативы атлета 1-го раз-
ряда. 

Д. РОМАНОВСКИЙ, 

Развивается 
спортивная 

работа 
Молодые каментцики цеха ре

монта промышленных печей очень 
интересуются физкуль т у р о й и 
спортом. Поэтому сейчас .эта ра
бота значительно оживилась. Не
давно каменщик комсомолец Ген
надий Гуров организовал боксер-
ную команду из семи человек. 
Комсомолец т. Тимаков организо
вал команду лыжников, которая 
примет участие в лыжных сорев
нованиях ДОСААФ 28 февраля в 
счет спортивных состязаний в 
честь 42-й годовщины Советской 
Армии. j 

Каменщики участвовали Также 
в стрелковых соревнованиях й 
включились в соревнование на 
лучшую постановку общественно-
массовой работы ДОСААФ. 

В последнее время у нас прохо
дят шахматные матчи на выявле
ние Сильнейших шахматистов в 
бригадах и цехе. В турнире при
нимают участие 76 человек. 

Наиболее организованно про
шли встречи за шахматной доской 
в третьей бригаде, где начальник 
смены техник Леонид Сурин. Там 
первое место завоевал каменщик 
Г. Миникеев. Он выиграл W Ш 
20 сыгранных партий. На втором 
месте А. Половников. 
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